

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

COLLISION À RIVIÈRE-ROUGE, ROUTE 117

TÉMOINS RECHERCHÉS

Gatineau, le 18 octobre 2020 – La Sûreté du Québec demande l'aide du public afin d'éclaircir les circonstances entourant une collision impliquant deux véhicules, dont un de la Sûreté du Québec, survenue samedi le 17 octobre vers 16 h à Rivière-Rouge.

Rappelons que cette collision est survenue alors qu'un véhicule aurait tenté de contourner un véhicule patrouille de la Sûreté du Québec positionné à l'approche d'une zone de construction au km 150 sur la route 117 à Rivière-Rouge.

Précédant cette collision, le véhicule impliqué, un Ford mustang bleu, a été capté une première fois en grand excès de vitesse sur la route 117 à proximité de l'Auberge Godard à Nominingue. Ce véhicule a été signalé à un second point d'opération policière, soit le carrefour giratoire au km 164, où il a également été capté en grand excès de vitesse.

La Sûreté du Québec poursuit son enquête sur les causes et circonstances de cette collision. À cet effet, nous demandons la collaboration du public afin de retrouver toute personne ayant été témoin du comportement de ce véhicule précédant celle-ci.

Toute personne qui détiendrait des informations pouvant faire progresser l'enquête est priée de communiquer avec la Centrale de l'information criminelle de la Sûreté du Québec au 1 800 659-4264.